

livraison des fascicules (franco par la poste), sur une note envoyée par l'auteur ou ses représentants.

Il est resté du premier volume, publié à très fort tirage, à peu près trois cents exemplaires, reliés très convenablement, et qui sont en vente à \$2.00 l'un.

A ceux qui voudraient m'aider à l'avance par l'envoi d'une partie de leur souscription, j'aurais beaucoup de reconnaissance, car, ne faisant pas œuvre marchande, je n'ose parler ni de prime, ni de remise.

Le tirage sera limité au nombre des souscripteurs.

Veuillez adresser toute correspondance à

PÈRE PAUL-V. CHARLAND, O. P.,
818, rue Middle, Fall River, Mass.

La Ligue du Sacré-Cœur pour les hommes

Avis à Messieurs les Directeurs et les Présidents des Ligues locales.

La Ligue du Sacré-Cœur a été spécialement invitée à prendre part au *Congrès national* qui se tiendra à Montréal, les 22, 23 et 24 juin prochain.

Ce Congrès a pour but d'opérer la *fédération de toutes les sociétés catholiques canadiennes-françaises*.

Un projet de cette nature, éminemment propre à assurer le triomphe de la cause catholique en notre pays, mérite l'attention et les sympathies de tous nos compatriotes. Aussi la Direction générale n'a-t-elle pas hésité à y donner son adhésion, secondée en cela avec empressement par MM. les Directeurs et les Présidents des ligues locales de Montréal.

Les Présidents de ces ligues ont, à cette occasion, formé un *Conseil central* ayant pour objet immédiat la représentation de la Ligue du Sacré-Cœur au Congrès. Toutes les ligues locales sont invitées à envoyer leur adhésion avec les renseignements suivants: Noms de la paroisse et du Directeur, nom et adresse du Président, combien de membres, et date de la fondation.

J.-B. PRINCE, M. D.,

Sec. du Conseil central.

N. B.— Prière d'adresser toute correspondance comme suit:
Bureaux de la Ligue du Sacré-Cœur,

Rues Rachel et Bordeaux, Montréal.